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感謝會員老師對組織的支持及協助

　　在5/25靜坐的前幾天，跟全教總欽旭老師對新北市是不是有辦法動員一萬人以上的能量進

行初步推估，在推估過程中，我不斷告訴欽旭老師，我對我們老師是很有信心的，我相信會員

老師都會在關鍵時刻展現出他們的關鍵力量，這是教師組織這麼多年來的慣性，從很久以前

的9/28大遊行，一直到3年前的5/16為了活化的大遊行，再再證明新北市的老師是有一定水準

的，他們很清楚的知道自己要做什麼，所以我也一直告訴欽旭老師不用擔心，一定要相信新北

市的老師一定會在5/25那天，在凱道上清楚而明確的呈現表達出來。

　　在5/25當天，天氣燠熱，真的熱到不行！一開始看到那麼熱的天氣，心中是矛盾的，因為

如果人真的出來很多，但是天氣又那麼熱，看到夥伴們大家這麼辛苦，心中真的不捨；但是又

擔心如果人沒有出來，那是不是在退休這個議題上，政府就可以為所欲為，愛怎麼修就可以怎

麼修，這絕不是我們所期待看到的結果。就在這個矛盾的過程中，人場慢慢的聚集了，人越來

越多，一些熟悉的好夥伴，打招呼的打招呼，微笑的微笑，現場上也看到越來越多的年輕老

師，慢慢的會站出來關心自己的權益，關心自己的未來，真的很棒。

　　天氣真的太熱，看到大家那麼的熱情，心中是高興的，但是總有些許擔心，很怕會有夥伴

無法支持過去，若有任何意外發生，那絕對不是我們能承擔得起的。還好在全場歌聲中，大家

慢慢的把自己的心聲、自己的期待、自己的想法表達後，依序的散場了。在大家離開後，我跟

欽旭老師說，這麼多的老師站出來，那也意味著我們的責任將更重大，我們對5/25當天，在凱

道上努力不懈的這4至5萬位老師，是有深刻責任的，我們要持續加油！

　　當天活動結束後，便一直關注各家媒體的報導，除了民視有小差錯外，其他家的報導狀態

大致都在期待之中，沒有因為這一次的靜坐，而有太多負面的報導，尤其是在這一次的靜坐

中，中華民國的各大工會的頭頭都參加了，這也意味著，我們的組織將邁向另外一個境界，非

常感謝大家！第二天，仍然關注著各平面媒體的報導，看起來所有的報導都朝一個合理、正向

的方向在移動，我們這一次的靜坐活動，終於成功的完成了階段性任務。

　　下一階段，我們的攻防戰將轉移到立法院去了。在未來幾個月，將是組織發揮團結能量，

以進行國會遊說工作為最重要之任務目標，我們會努力的！在此對5/25大熱天下，支持組織的

夥伴表達感謝，如果5/25當天，你有事情沒有辦法過來，也請您替那些參與的夥伴按個讚！有

這樣的組織，是值得大家驕傲的。
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